
Sitzungsprotokoll
Fachschaft Mathematik und Informatik

Protokollantin: Isabella Miller

09.03.2021

Anwesende

Gewählte:
Magnus Bender, Florian Marwitz, Fabian Westphal, Ole Gildemeister, Anna Broschke, Josephine
Oettinger, Isabella Miller, Niklas Hörcher, Jonas Richter, Anja Köhl

Freie Mitglieder:
Frederik Lehmann, Maik Radtke, Mona Irsfeld, Jennifer Salomon

Entschuldigt:
Christoph Schönicke, Nadine Mönter

Gäste:
Max Henning Junghans, Karin Wildberger, Daniel Knaack, Henrik Bernd Strunck, Annika Clara
Föhr, Nora Josephin Steffen, Bennet Kahrs, Marieke Ritz
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Beginn 18:06 Uhr

Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Tagesordnung wurde rechtzeitig verschickt. Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung
mit 9 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Protokolle

Das Protokoll vom 04.02.2021 wurde mit 7 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen.
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Vorsitz

Es wird berichtet, dass Magnus zum 1. März eine Arbeitsstelle als wissenschaftlicher Mitarbeiter
angetreten hat, weshalb er nicht mehr der Studierendengruppe dazugehört. Allerdings stellt dies
seitens der Uni und der Fachschaftsvertretung nicht das Problem dar, dass Magnus sein Amt als
Vorsitzender der Fachschaft für die aktuelle Legislaturperiode nicht ausführen darf.

Berichte

Vorsitz

Die in der letzten Sitzung besprochenen Mails wurden geschrieben und verschickt. Auf alle An-
liegen wurden entsprechende Lösungen gefunden bzw. Informationen an die Studierenden wei-
tergeleitet.

andere Gremien

Semesterticket

Es wird berichtet, dass ein neuer Vertrag abgestimmt werden soll. Es geht vor allem um die
Beträge der kommenden 3 Semester und eine deutliche Entlastung für das kommende Semester.
Voraussichtlich wird Anfang April eine Information kommen, ob das Ticket günstiger wird.

Kerngruppe

Die Kerngruppe sucht ab sofort eine neue Kerngruppe für das kommendeWintersemester 2021/22
und bietet eine Vorstellung über die Arbeit für Interessierte am Donnerstag, den 11.03.2021 um
18 Uhr.
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Rückblick Prüfungen

Es wird berichtet, dass die Klausuren großteils ohne Komplikationen durchgeführt worden sind.
Unter den Ausnahmen findet sich das Modul Algorithmendesign, in welchem das Klausurformat
kurzfristig geändert wurde und kein richtiger Dialog zwischen Dozierenden und Studierenden
über die Rahmenbedingungen der Klausur stattfand. In einem Termin über 15 Minuten ging
der Dozierende nicht auf die Anmerkungen über das Blockformat ein. Studierende merkten vor
allem Zeitprobleme an. Die Ergebnisse der Klausur zeigen, dass der Schnitt bei 2.7 liegt unter
Beachtung, dass dieser sogar noch angehoben werden musste. Nach Angaben gab es auch in den
letzten Jahren Probleme mit dem Modul. Anja und Magnus melden sich, einen Mailtext an den
verantwortlichen Dozierenden zu formulieren.

Desweiteren gab es Probleme im Modul Ingenieurpsychologie. Hier wurden ebenfalls die Regeln
der Klausur nicht nur wenige Wochen vor dem ersten Termin ständig geändert, sondern auch
ungefähr 30 Minuten vor der Klausur, was bei einigen Studierenden nicht positiv ankam. Isabella
erklärt sich dazu bereit, die Teilnehmenden des ersten Termins über diesen Umstand zu befra-
gen und eine Meinung einzuholen. Sollten Studierende diese kurzfristige Änderung eher negativ
aufgefasst haben, soll eine entsprechende Mail an die zuständigen Dozierenden versendet werden.

Fabian tritt der Sitzung um 18:30 Uhr bei.

Praktikum Software Engineering

Es wird über das Gespräch mit den verantwortlichen Personen des Praktikums berichtet. Die dort
angesprochenen Probleme waren den verantwortlichen Personen bereits bewusst, wurden diesen
aber durch das erneute Gespräch nochmal einmal bewusster. Es soll eine Begleitveranstaltung
geben, in der vor allem die assistierenden Personen nochmal einmal gefragt werden können,
allerdings wird es keine Arbeitszeitverringerung geben, da es recht schwierig ist, diesen zu ändern.
Das Modul wird weiter beobachtet.

Lehrevaluationen

Es wird darüber berichtet, dass die Universität den Rücklauf der Lehrevalutionen durch ver-
schiedene Maßnahmen verbessern möchte. Nur um die 50 Prozent der Studierenden evaluieren
die belegten Kurse, die Universität möchte gerne um die 60 Prozent erreichen. Die im Treffen an-
gesprochenen Maßnahmen sind unter anderem, dass es ungefähr in der Mitte des Semesters eine
Zwischenevaluation geben soll, dass Dozierende sich gezielt an ihre Studierenden über die Eva-
luation richten sollen oder dass Gutscheine für eine Teilnahme an einer Evaluation verlost werden
sollen. Die Fachschaft diskutiert über die verschiedenen Problemlösungen. Ein Meinungsbild dar-
über, ob eine Mail an Frau Brüheim versendet werden soll, in der die Bedenken, Evaluationen
während der Vorlesung durchzuführen, angesprochen werden sollen, fällt mit 10 Ja-Stimmen, 4
Nein-Stimmen und 2 Enthaltungen positiv aus. Anna und Ole setzen sich an die Mail.
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Josephine verlässt die Sitzung um 19:26 Uhr.

Veranstaltungen

Gremienforum

Der Termin für das Gremienformung steht für Samstag, den 10.04.2021 fest. Es wird noch ei-
ne Mail zum Planungstrefffen kommen. Momentan beteiligen sich Anna und Isabella an der
Veranstaltung und vertreten die Fachschaft.

Online-Spieleabende

Am letzten angesetzten Online-Spieleabend waren nur 3 Personen da, weshalb der Abend auf-
grund der geringen Teilnehmerzahl nicht mehr stattfand. Aus diesem Grund wurde noch einmal
diskutiert, ob die Veranstaltung fortgesetzt werden soll. Die Organisationsgruppe überlegt sich
für das kommende Semester einen Plan.

Profs Profession

Es wird berichtet, dass die Organisation der Veranstaltung weiterhin läuft. Es wurde unter ande-
rem Herr Huber angefragt, welcher von der Idee einer virtuellen Labortour begeistert ist. Zudem
wurde Herr Lellmann angefragt, der habe allerdings keine Zeit. Als Ersatz wurde Frau König
angefragt. Zum Zeitpunkt der Sitzung gab es noch keine Antwort.

Die Veranstaltung soll online am Mittwoch, den 14.04.2021 um 19:30 Uhr stattfinden.

Fachschaftsinterna

Berufungsausschuss Medizinische Informatik

Für den Berufungsausschuss in der Medizinischen Informatik hat sich noch keine studentische
Vertretung gefunden. Sollte sich keiner der Fachschaft melden, würde sich Lars Vosteen bereit
erklären.

Stellvertreter*in Prüfungsausschuss Informatik

Es wird eine stellvertretende Person für den Prüfungsausschauss Informatik gesucht, da Magnus
das Amt nicht mehr antreten kann. Fabi meldet sich als Stellvertreter.
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Stud. Vertreter*in SA Lehre

Es wird eine fixe studentisch vertretende Person für den SA Lehre gesucht. Anja meldet sich
dafür.

Sonstiges

Es wird Eindruck geäußert, die Fachschaft könne bei Problemen nicht viel ausrichten, da Do-
zierende meist nicht kooperieren. Der Punkt wird in der Sitzung diskutiert, ohne auf einen
Lösungvorschlag zu kommen.

Es wird erneut auf die Informationssammlung zu den Veranstaltungen in der Cloud erinnert und
dass dieses weiterhin vervollständigt werden soll.

Die nächste Sitzung wird wieder mit einer entsprechenden Umfrage ermittelt und soll im Zeitraum
vom 12.04. bis 16.04.2021 angesetzt werden.

Es wird daran erinnert, dass die Gremienwahlen bald wieder anstehen und über entsprechende
Maßnahmen zur Akquirierung für Kandidaten nachgedacht werden soll.

nächste Sitzung: 13.04.2021
nächste Protokollantin: Mona Irsfeld

Ende 20:08 Uhr
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